
1

VERBALE COLLEGIO DOCENTI DEL 28 gennaio 2014
ITC “ZAPPA” - SARONNO

Oggi, 28 Gennaio  2014,  alle ore 14. 45, nell’Aula Magna,  si è riunito il Collegio dei Docenti
dell’ITC ZAPPA di Saronno per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno:

1) Approvazione del verbale della seduta precedente
2) Comunicazioni del Dirigente Scolastico
4) Valutazione dell’andamento dell’attività didattica ( risultati della prima parte dell’anno
scolastico)
5) Analisi dei risultati delle Prove INVALSI ( classi seconde a.s. 2012-2013)
6) Restituzione dati ALMA Diploma a.s. 2012-2013
7) Varie ed Eventuali

Risultano presenti tutti i Docenti in servizio alla data odierna salvo i seguenti Proff.:
Bertolino, Busacca, Buzzi, Calamita, De Biasio, Dezio, Di Tullio, Ferrari, Gentile, Gigliotti,
Grassi, Marano, Martinez, Miglino, Minutoli, Molinari, Morelli, Napoli, Nespoli, Pizzi, Riva,
Romanelli, Ronzullo, Scolari D., Tavasani, Tiralongo, Viganò A., .
Presiede il Dirigente Scolastico, Prof. Giovanni Danelli.
Verbalizza la Prof.ssa Maria Silvia Colombo.

1 – Approvazione del
verbale della seduta
precedente.

Dopo aver ricordato che  copia del verbale della seduta
precedente è stata esposta in sala docenti e pubblicata sul sito
web,  il Dirigente chiede se tutti i Docenti ne hanno preso
visione  e se qualcuno ha qualcosa da obiettare o da far
aggiungere. Nessun docente interviene pertanto si passa alla
votazione.
Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità.
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2- Comunicazioni del
Dirigente Scolastico Il Dirigente, prima di procedere con le comunicazioni, ricorda

ai Docenti l’importanza dell’odierna seduta del Collegio in
quanto, pur non prevedendo delibere, rappresenta un
importante momento di  riflessione sull’andamento dell’
attività didattica di questa prima parte dell’anno scolastico;
ritiene infatti indispensabile che tutti abbiano una visione
globale dei vari aspetti della vita scolastica in corso.

1. Il Dirigente comunica che l’istituto ha partecipato al nuovo
bando della Regione Lombardia ‘ Generazione Web’
chiedendo un finanziamento di 40 mila € per l’acquisto di
tablet per gli studenti di n.4 classi, (due seconde e due terze),
le  relative lim e i notebook necessari. Tale richiesta al fine di
arrivare a completare con il prossimo a.s. due corsi
(triennio) coinvolti nella sperimentazione iniziata due anni fa
con due classi terze, una dell’Indirizzo SIA e una del CA.

2.  E’ necessario designare il Tutor per  i due docenti neo
immessi in ruolo: prof.ssa Rainone e prof. Gammicchia. La
prof.ssa Rainone rinvierà la formazione al prossimo anno. Per
il prof. Gammicchia viene designato come tutor il prof.
Formato, docente con il quale sta già lavorando per affinità di
disciplina, anche se non è Coordinatore di Dipartimento. Il
Collegio approva.

4. Per favorire la dematerializzazione  delle comunicazioni
interne e per renderle più efficienti ed efficaci, il Dirigente
ribadisce l’invito a tutti i docenti a consultare
quotidianamente la posta elettronica istituzionale. Le
comunicazioni via web sono da considerarsi avvisi ufficiali.

3 - Valutazione
dell’andamento dell’attività
didattica (risultati del
primo periodo dell’anno
scolastico).

Il Dirigente apre le considerazioni in merito all’argomento
con alcune precisazioni:
- L’uso del giudizio “Non Classificato” in sede di

scrutinio. Tale giudizio potrà essere accettato solo nel
caso in cui le assenze effettuate da uno studente siano
tali per numero e collocazione nel tempo da aver
impedito l’acquisizione di un congruo numero di
valutazioni ai sensi della norma sugli scrutini.

- Congruo numero di valutazioni. Di per sé una sola
verifica generale riferita a tutto quanto svolto nel
quadrimestre potrebbe essere considerata sufficiente al
fine della valutazione di uno studente.

- Viceversa anche numerose prove che si siano limitate
alla verifica di conoscenze, abilità e competenze
parziali rispetto a quanto svolto nel quadrimestre, per
di più se tutte collocate all’inizio dello stesso, non
possono essere ritenute sufficienti per attribuire una
valutazione finale motivata; in questo caso si dovrà
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utilizzare la valutazione “Non classificato”.
- Il Dirigente invita i docenti a controllare attentamente,

durante gli scrutini, i voti che appaiono a video per
evitare gli errori materiali che, purtroppo, anche nella
tornata recente si sono verificati. La stessa attenzione
deve essere riservata alla compilazione dei registri,
soprattutto di quello elettronico, in quanto il voto
quadrimestrale deve essere congruente con i voti
assegnati e registrati, anche se, in conformità con i
criteri di valutazione stabiliti dal POF, tale voto non
potrà risultare dalla semplice media aritmetica degli
stessi.

- Ritiene infine opportuno ribadire alcune norme
basilari connesse ai doveri del docente:
• arrivare nelle classi in orario
• non utilizzare con gli studenti un linguaggio offensivo
• rispettare il numero e le date fissate per le verifiche
in modo che non si sovrappongano

• rispettare i tempi di consegna delle verifiche corrette
i cui criteri di valutazione devono essere sempre
esplicitati.

Il Dirigente illustra quindi i risultati degli scrutini della
prima parte dell’anno basandosi su alcune tabelle di
confronto con i risultati degli anni passati.
Vengono presentate 2 tabelle: la prima, sulla base dei
risultati degli scrutini del primo quadrimestre, evidenzia le
classi in cui si riscontrano le maggiori percentuali di
insufficienze; la seconda invece evidenzia la percentuale di
insufficienze relative a ogni disciplina.
(allegati n. 1A, n. 1B, )
Dai dati riportati nelle tabelle si può notare che rispetto agli
anni precedenti non sono presenti classi problematiche nel
triennio. Le classi in cui si riscontrano le maggiori
percentuali di insufficienze sono le 2^ (5/8); il Dirigente
osserva come tali dati possono essere la conferma che le classi
del biennio sono ormai da considerare un prolungamento
della scuola dell’obbligo.
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5 – Analisi dei risultati delle
Prove INVALSI classi seconde
a.s. 2012-2013

La Prof.ssa Campi illustra gli esiti delle prove INVALSI
somministrate alle classi seconde dello scorso anno scolastico.
I risultati in termini di performance sono leggermente
inferiori rispetto a quelli dello scorso anno. Attraverso la
proiezione di alcune tabelle viene infatti evidenziata la
collocazione del nostro Istituto e delle varie classi sia nella
prova di lingua italiana, sia nella prova di matematica rispetto
agli Istituti Tecnici dell’Italia, agli Istituti tecnici dell’Area
Nord-Ovest e agli Istituti tecnici della Regione Lombardia
(allegato n.2)
Il Dirigente invita quindi i docenti dei Dipartimenti
interessati ad esaminare i dati rilevabili dalla correzione delle
prove e li sollecita a somministrare qualche testo delle prove
di anni precedenti al fine di facilitare l’approccio degli
studenti alle stesse, in quanto un loro maggiore
coinvolgimento favorirebbe risultati migliori. Da ultimo il
Dirigente invita i docenti ad utilizzarle come strumento per
accertare le  competenze di base , pur tenendo conto del
valore parziale di tali risultati ai fini  di un  giudizio sulla
preparazione di una classe o di un alunno.

6 - Restituzione dati ALMA
Diploma a.s. 2012-2013

IL DS espone i dati del questionario Alma Diploma 2012/13’ .
Questo progetto nazionale, cui il nostro Istituto partecipa
ormai da sette anni, ha la finalità di  mettere in contatto i
diplomati con le aziende che necessitano di personale, ma
rappresenta anche un utile strumento di valutazione della
qualità del nostro Istituto, attraverso le risposte formulate
ciascun anno dagli alunni delle classi quinte ( quest’anno 137
su 158 diplomati). E’ inoltre un utile strumento per
individuare, attraverso il confronto con i risultati di altri
Istituti,  i nostri punti di forza e di debolezza. I dati analizzati
sono allegati al presente verbale (allegato n.3)
Il Dirigente cede infine la parola alla prof.ssa Colombo che
comunica al Collegio che a partire da domani le classi 5^
saranno coinvolte nella compilazione del questionario ALMA
DIPLOMA riguardante le aspettative lavorative e/o
universitarie dei ragazzi. La restituzione dell’elaborazione di
tali dati al nostro Istituto avverrà entro la fine del prossimo
mese di Maggio. L’organizzazione di tale attività prevede
l’utilizzo dei laboratori di Informatica nelle ore già
programmate in base all’ orario settimanale delle classi.

Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, non essendoci altri interventi, il Collegio termina
alle ore 16:30

La Segretaria Il Presidente
Maria Silvia Colombo Prof. Giovanni Danelli


